

# Ecos de la

# Comunidad



A nuestro querido y entrañable Canciller, D. José Miranda Calvo, le fue concedido en el mes de diciembre pasado, por su obra "La reconquista de Toledo por Alfonso VI", editada por el Instituto de Estudios Visigótico-Mozárabes de San Eugenio, el OSCAR DE ORO por "Cuadernos de publicidad e información Torres Padial", de Madrid, en su sección "Valores humanos y labor de investigación histórica", cuyo acto tuvo lugar en el Hotel Mindanao de Madrid.

Nuestra más sincera felicitación por tan merecido galardón.

A sí mismo nos hacemos eco del éxito obtenido por nuestro hermano de Comunidad D. José María Martínez-Val Peñalosa, feligrés mozárabe de la parroquia de Santa Eulalia y San Marcos, con su novela "Llegaré tarde a Hendaya", al quedar finalista del "Premio Planeta". Le deseamos continuos éxitos en esta nueva faceta de su vida.

Ha sido nombrado Capellán Magistral de la Soberana Orden Militar y Hospitalaria de San Juan de Jerusalén de Malta, nuestro

Hermano Honorario M. I. Sr. D. Antonio Cabrera y Silveira, canónigo de la S. I. C. P. y Notario del Arzobispado de Toledo.

Enhorabuena.



## MATRIMONIOS

Han contraído matrimonio en la parroquia mozárabe de Santa Eulalia y San Marcos, el día 26 de septiembre de 1981, D. Agapito Sánchez López de la Torre con la señorita Victoria Gutiérrez González, hija de don Antonio y D.<sup>a</sup> Carmen, el nuevo matrimonio ha aceptado expresamente la calidad y parroquialidad mozárabe de la esposa para su nueva familia.

El día 11 de octubre de 1981, D. José-Luis Muñoz Esteban, hijo de D. Alfonso y doña Pilar, con la Srta. María de los Dolores Partearroyo Vallano.

El día 5 de diciembre de 1981, contrajo matrimonio en la parroquia de San Juan de los Reyes, la Srta. María de la Soledad Córdoba Bravo, hija de D. Francisco y de